

DELIK HUKUM

Jaga Kamtibmas Jelang Pemilu, Bhabinkamtibmas Polsek Tondong Tallasa Gelar Silaturahmi dengan Tokoh Adat

HermanDjide - PANGKEP.DELIKHUKUM.ID

Jul 5, 2023 - 19:20



Jaga Kamtibmas Jelang Pemilu, Bhabinkamtibmas Polsek Tondong Tallasa Gelar Silaturahmi dengan Tokoh Adat

TONDONG TALLASA- Bhabinkamtibmas Desa Malaka Bripka Abd.Kadir,S.Psi.berkoordinasi dengan tokoh warganya demi bersama sama jaga Kamtibmas Jelang Pemilu,Rabu (5/7/2023).

Salah satu Tokoh Adat Kmp.Beru Desa Malaka An.Bpk.Mapeamala Dg Muntu /74 Tahun/Petani di kantor desa Malaka.Bhabinkamtibmas bersilaturrahi dan melakukan Penggalangan kepada Tokoh Adat tersebut guna senantiasa membantu petugas dalam menjaga situasi Kamtibmas tetap Kondusif serta dapat *berbagi cerita mengenai kearifan lokal/adat istiadat masyarakat Desa Malaka* yang rutin dilaksanakan setiap bulan ataupun setiap tahunnya demi memudahkan deteksi dini potensi masalah yang dapat terjadi.

Pada kesempatan tersebut Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa Informasi dan Himbauan Kamtibmas kepada Tokoh adat diantara:

Menghimbau kepada Tokoh Adat agar senantiasa menjaga dan melestarikan Kearifan lokal/tradisi adat istiadat masyarakat setempat agar budaya/kebiasaan yang sudah turun temurun dilaksanakan sebagai ciri khas Desa Malaka tidak luntur dimakan zaman dengan catatan kearifan lokal tersebut tidak bertentangan dengan aturan hukum yang berlaku.

Senantiasa bekerjasama dan bergotong royong dengan para warga jika terdapat acara adat maupun acara lainnya guna memupuk rasa kekeluargaan dan semangat kebersamaan antar warga demi terciptanya suasana Kamtibmas yang kondusif.

Mengharapkan peran serta Tokoh adat dalam menjaga Kamtibmas dan jika terjadi suatu masalah agar segera melaporkan kepada petugas/Bhabinkamtibmas dan juga pemerintah setempat.

Mengajak Tokoh adat untuk bersama-sama mendukung terselenggaranya Pemilu tahun 2024 yang aman,damai dan sejuk.

Koordinasi yang dilakukan Bhabinkamtibmas direspon sangat baik oleh Todat. Informasi dan himbauan Kamtibmas yang disampaikan oleh Bapak Bhabinkamtibmas sangat bermanfaat bagi seluruh warga dan untuk kemajuan kampung serta akan senantiasa ditaati dan dijalankan demi kebaikan bersama dan kelestarian kearifan lokal desa Malaka."Tutur Bpk.Mappiamala Dg Muntu". (Herman Djide)